
Die Verwaltung stellt den Zwischenstand der Aufnahme von Ausgleichsflächen in 

das GIS-basierte Grünflächenkataster vor. Eine Vorstellung der Flächen mit 
Erläuterung, welche Ausgleichsmaßnahmen bereits umgesetzt wurden, kann 

voraussichtlich im nächsten Ausschuss erfolgen. 
 


